



PROYECTO DE DECLARACIÓN

Declarar el apoyo a la Global Sumud Flotilla que partió el 31 de Agosto desde Barcelona y otros puertos rumbo a la Franja de Gaza que busca romper el bloqueo de Israel y abrir un corredor humanitario. La flotilla se considera la más importante de la historia, en la cual participan decenas de barcos y voluntarias/os de 44 países llevando medicamentos, agua y comida como parte de la ayuda humanitaria imprescindible para la supervivencia del pueblo palestino, víctima del genocidio, la ocupación y el apartheid por parte del Estado de Israel.

Repudiar los dichos del Ministro de Seguridad nacional israelí Itamar Ben Gvir que amenazó a los cientos de activistas que se dirigen en barcos a ser arrestados y ser tratados como terroristas y a su vez, hacemos un llamado enérgico a todas las instituciones democráticas y personas que defienden los derechos humanos y a los gobiernos del mundo a tomar todas las medidas a su alcance para garantizar la seguridad de los tripulantes y activistas, y estar alertas y repudiar los intentos de detención. Hacemos responsables al gobierno genocida de Israel y la OTAN por lo que pueda pasarle a los activistas de la flotilla.

Mercedes de Mendieta
Vilma Ripoll
Christian Castillo
Alejandro Vilca



FUNDAMENTOS:

La Global Sumud Flotilla es una coalición internacional integrada por colectivos como Magreb Sumud Flotilla, Freedom Flotilla Coalition, Global Movement to Gaza y Sumud Nusantara, que desde el 31 de agosto emprendió una misión pacífica desde Barcelona y otros puntos del Mediterráneo con el objetivo de romper el bloqueo ilegal impuesto por el

Estado de Israel sobre la Franja de Gaza, que asfixia y somete a su población a una profunda crisis humanitaria.

La flotilla cuenta con la participación de cientos de activistas, médicos, juristas, periodistas y artistas de todo el mundo, entre ellos reconocidas figuras internacionales como la activista sueca Greta Thunberg, la exalcaldesa de Barcelona Ada Colau, el nieto de Nelson Mandela Nkosi Zwelivelile Mandela, y destacados activistas comprometidos con la defensa de los derechos humanos. Desde Argentina, participan el actual diputado nacional de Izquierda Socialista en el FIT-U Juan Carlos Giordano, la diputada de la ciudad electa del MST en el FIT-U Celeste Fierro referente de la LIS y Ezequiel Peressini referente de la UIT-CI. También otros activistas contra el genocidio como Bruno Gilga, de la Red Internacional La Izquierda Diario y de la coordinación brasileña de la Global Sumud Flotilla.

Este movimiento no se limita a entregar ayuda humanitaria, sino que es una acción política no violenta destinada a denunciar la ocupación, el apartheid y el genocidio que sufre el pueblo palestino, así como el silencio y la complicidad de las potencias internacionales ante estas violaciones sistemáticas de derechos fundamentales. Esta nueva misión es la continuidad de una serie de iniciativas que vienen siendo sistemáticamente atacadas, como flotillas anteriores, o la propia Marcha Mundial a Gaza, de la que también participaron los referentes del PTS en el FIT-U, Luca Bonfante y Patricio del Corro, quien además es diputado de la ciudad (MC). En palabras de Greta Thunberg, "Gaza no sólo necesita ayuda. Es necesario acabar con el apartheid y la ocupación". La flotilla representa un acto de solidaridad internacional inmenso con la causa palestina, que lleva décadas reclamando el fin de la ocupación. Denunciamos el bloqueo inhumano en Gaza, la utilización del hambre como arma de guerra, las constantes violaciones a sus derechos humanos, el despojo territorial y las agresiones que han provocado una grave crisis humanitaria. Es imprescindible visibilizar el genocidio que lleva adelante el ejército israelí con cifras escalofrantes: más de 60.000 personas asesinadas, mayoría mujeres, niñas y niños. Y a su vez, ejercemos el más enérgico repudio a los dichos del ministro de seguridad nacional israelí Itamar Ben Gvir que amenazó a los cientos de activistas que se dirigen en barcos a

ser arrestados y ser tratados como terroristas y hacemos un llamado enérgico a los gobiernos del mundo a cuidar a los tripulantes y activistas.

Por todo lo expuesto, solicitamos al congreso el acompañamiento de esta declaración.

Mercedes de Mendieta
Vilma Ripoll
Christian Castillo
Alejandro Vilca